

# Richtfest „In den Hüttengärten“ für zwölf Altenwohnungen



**gar. Ränderoth.** Richtfest für das Seniorenwohnhaus „In den Hüttengärten“ feierte kürzlich die Gemeinnützige Baugenossenschaft. Es ist der dritte und letzte Bauabschnitt im Hüttenpark mit zwölf Altenwohnungen, die im Frühjahr bezogen werden können. Drei Ehepaare werden dort auf je 60 Quadratmetern leben, während die Räume für Alleinstehende rund 47 Quadratmeter haben. Bereits Mitte der 80er Jahre wurden erste Schritte unternommen, um das Bauvorhaben zu realisieren. Es mangelte immer wieder an der Bereitstellung zinsgünstiger Gelder. Im September 1991 stellte das Land schließlich entsprechende Kredite zur Verfügung.

Architekt Barthel Mayer entwarf die bedarfsgerechten Wohnungen, die alle über eine Loggia verfügen, und übernahm die Bauleitung. Mit der Errichtung des dritten Bauabschnitts wird in der Wohnanlage eine Baulücke geschlossen. Nach Fertigstellung im Frühjahr 1993 hat die Gemeinnützige Baugenossenschaft eG Ränderoth allein im Bereich Hüttengärten 36 Wohnungen im sozialen Wohnungsbau errichtet. Zu den Gästen der kleinen Feier begrüßte der Vorstandsvorsitzende Rudolf Dahmen neben dem Architekten, die Handwerker, Vertreter des Caritasverbandes, des Kreises und der Gemeinde.

Foto: Weingarten